
 

 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO del 1 giugno 2023 
 
 

 
Oggi, 1 giugno 2023, alle ore 18,00,si riunisce, in presenza, il Consiglio di Istituto del Liceo “Daniele Crespi” 
presso la sede sita in via Carducci 4 a Busto Arsizio, aula 13, come da convocazione del 27 maggio 2023 Prot. 
n. 4793 A19   per discutere il seguente ODG: 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Rotazioni classi sede staccata 
3. Criteri di selezione formatori PNRR 
4. Rinnovo contratti triennali 
5. Soglia di affido diretto – revisione regolamento attività negoziale e pianificazione biennale acquisti 
6. Quote contributo scolastico. 
 
Sono presenti: 
Dirigente scolastico: prof.ssa Cristina Boracchi 
Presidente del Consiglio di Istituto: dott. Emanuele Agosti 
Docenti: Luca Belotti, Marcella Colombo, Barbara Lupi, Valeria Mariani, Alberto Rossi 
Genitori: arch. Alberto D’Elia 
Personale ATA: Gaspare Rimi, Antonella Sfrisi 
Studentesse: Giulia Fantini, Veronica Ramella, Lucia Reni, Eleonora De Clementi 
 
Il presidente del Consiglio di Istituto, dott. Agosti, accertata la congruità del numero legale, dichiara aperta 
la seduta; funge da segretario verbalizzante la prof.ssa Marcella Colombo. 
 
 
Punto 1 – Approvazione verbale seduta precedente 
 
Il Presidente chiede un aggiornamento in merito al verbale, punto 4: desidera precisare che l’oggetto di vo-
tazione riguardava la proposta dell’orario di sospensione delle lezioni nell’ultimo giorno di scuola alle 11:00, 
proposta approvata con otto voti favorevoli e cinque contrari. 
 
Viene approvato il verbale della seduta dello scorso 16 maggio, con la modifica proposta, all’unanimità dei 
membri allora presenti (13), con 1 astenuto perché era assente. 
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Punto 2 - Rotazioni classi sede staccata 
 
 
La Dirigente dichiara che, per acquisita prassi nell’avvicendamento degli indirizzi destinati alla sede distacca-
ta di Piazza Trento e Trieste, il prossimo anno sarebbe il turno dell’indirizzo di Scienze Umane; in più ricorda 
che nell’anno 2024-2025 ricorrerà il ventesimo anniversario del Linguistico, per cui sarebbe meglio che le 
classi siano in sede per eventuali manifestazioni in merito. La sede distaccata può ospitare tre sezioni: verifi-
cato che il numero degli studenti è omogeneo in tutte le sezioni di Scienze Umane, si procede ad un sorteg-
gio tra le quattro sezioni esistenti per stabilire quale sarà destinata alla sede centrale. Il Presidente predi-
spone personalmente i biglietti con l’indicazione delle sezioni, dalla A alla D, la studentessa Eleonora de 
Clementi estrae il biglietto indicante B. Dunque, fatta salva la valutazione in materia di sicurezza, le sezioni 
destinate alla sede distaccata nel prossimo anno sono la A, la C e la D dell’indirizzo di Scienze Umane. 
 
 
Punto 3 - Criteri di selezione formatori PNRR 
 
La Dirigente spiega al Consiglio la procedura adottata, in assoluta trasparenza e secondo le direttive, per la 
selezione dei formatori per attuare i progetti secondo il PNRR; è necessaria l’approvazione del CI perché sia-
no resi pubblici. Ogni singolo progetto di corso di formazione ha una declinazione particolare dei criteri spe-
cifici legati al tema affrontato, definiti volta per volta, ma devono essere rispettati dei criteri generali in base 
alle indicazioni ministeriali (a tal proposito, la Dirigente sottolinea la difficoltà della scuola, della segreteria e 
di quanti lavorano sui progetti, nel rincorrere le continue informazioni e precisazioni ministeriali che si sus-
seguono a cascata).  La proposta che viene fatta per assegnare incarichi/servizi di formazione a formatori o 
Enti formativi prevede la soddisfazione contemporanea dei seguenti quattro criteri: 

- Coerenza con l’interesse pubblico perseguito 
- Competitività e congruità rispetto al mercato di riferimento 
- Coerenza con i prezzi di mercato 
- Sostenibilità economica del servizio 

 
La delibera viene messa ai voti e approvata all’unanimità. Delibera n. 12 
 
 
Punto 4 - Rinnovo contratti triennali 
 
La Dirigente chiede al Consiglio di Istituto di deliberare in merito alla proroga di tre contratti in essere, cioè il 
corso di russo pomeridiano, il corso di giapponese pomeridiano e il laboratorio teatrale: dal prossimo 1 lu-
glio entrerà in vigore il nuovo codice di appalti ma fino al 30 giugno sono prorogabili quelli in essere, sotto la 
soglia dei 5000 euro (e tutti i progetti sopra elencati lo sono ampiamente), la proroga  - senza fare un nuovo 
bando - garantirebbe il mantenimento dei costi attuali per tre anni. La Dirigente precisa che un nuovo ban-
do è stato fatto per la figura di psicologo, dal momento cha l’incaricata si è dimessa; il bando per il servizio 
di fornitura panini, invece, viene rimandato più avanti, in considerazione della sua complessità di stesura 
(l’azienda che era stata contattata non ha svolto il servizio nel presente anno). 
 
Il Consiglio delibera la proroga dei tre contratti in essere con la maggioranza dei votanti aventi diritto (dieci 
su dieci, la componente studente non vota perché tutte studentesse minorenni). Delibera n. 13 
 
 
Punto 5 - Soglia di affido diretto – revisione regolamento attività negoziale e pianificazione biennale  
                 acquisti 
 
Il punto viene trattato in due sezioni separate. Riguardo alla prima, soglia di affido diretto e suo regolamen-
to, la Dirigente riferisce che il regolamento era stato stabilito su una soglia bassa (entro i 40.000 euro) e pre-
vedeva l’affido diretto di attività negoziale entro i 10.000 euro, la richiesta di tre preventivi entro i 25.000 
euro, la richiesta di cinque preventivi entro la soglia di 40.000 euro di spesa. Oggi la normativa per l’affido 
diretto prevede una soglia molto più alta da quella stabilita dal regolamento di Istituto, ovvero 139.000, 



normativa valida fino al 30 giugno prossimo, salvo proroghe. Al Consiglio di Istituto la Dirigente chiede la 
modifica temporanea fino al 30 giugno (salvo proroghe) del regolamento in essere e la delibera della soglia 
per l’affido diretto fino a 138.999 euro. 
 
Il Consiglio delibera la modifica del regolamento per l’attività negoziale nei termini sopra indicati con la 
maggioranza dei votanti aventi diritto (dieci su dieci, la componente studente non vota perché tutte studen-
tesse minorenni). 
 
La studentessa Eleonora De Clementi lascia il Consiglio alle ore 18:50. 
 
Si passa alla seconda parte del punto dell’ODG, ovvero la pianificazione biennale degli acquisti, legata al 
PNRR: la Dirigente precisa che la pianificazione biennale va sottoposta all’Autorità Nazionale Anticorruzione 
(ANAC) e al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, sottolineando ancora una volta la complessità bu-
rocratica (per ogni voce del piano ci sono una ventina di richieste da soddisfare). La pianificazione può subi-
re rettifiche in base alle risposte degli enti cui viene sottoposta.  
 
Il Consiglio delibera la pianificazione biennale, salvo rettifiche per revisioni successive,  con la maggioranza 
dei votanti aventi diritto (dieci su dieci, la componente studente non vota perché tutte studentesse mino-
renni). Delibera n. 14 
 
 
Punto 6 - Quote contributo scolastico 
 
La Dirigente propone che sia ripristinata la cifra di 150,00 euro per il contributo scolastico volontario, dopo 
la riduzione speciale nel presente anno del Centenario a 90,00 euro. La cifra è tale da cinque anni, il contri-
buto delle famiglie è sempre più essenziale per l’erogazione dei servizi agli studenti, lo si chiede pur cono-
scendo le difficoltà in cui molti versano in questi momenti. 
 
Il Consiglio delibera la quota del contributo scolastico volontario di 150,00 euro per il prossimo anno con la 
maggioranza dei votanti aventi diritto (dieci su dieci, la componente studente non vota perché tutte studen-
tesse minorenni). Delibera n. 15 
 
 
Viene trattato un settimo punto extra, richiesto dalla Giunta che si è riunita prima della presente riunione: 
prende la parola l’arch. D’Elia che riporta il desiderio emerso di proporre un corso di filosofia per adulti, sul 
modello del corso di greco serale, per diffondere la cultura classica e per restituire al territorio qualcosa 
dell’eccellenza della scuola. La Dirigente si offre per contribuire alla realizzazione, insieme ad altri docenti 
interessati, prevedendo anche la possibilità di collaborazione all’organizzazione d parte di studenti, come 
percorsi PCTO.  
 
Il Consiglio approva la proposta all’unanimità. 
 
 
 
Esauriti tutti i punti all’ODG, la seduta si chiude alle ore 19:15. 
 
Il segretario verbalizzante Il Presidente del Consiglio di Istituto 
prof.ssa Marcella Colombo Dott. Emanuele Agosti 
 
 

 
 
 
     
     
  


